

*s'Blättle* 12 | 2023

Gemeinde  
Musik  
Schlins



**Dreikönigskonzert**  
**05.01. 2024 - 20:00 Uhr**

## Komm zum Dreikönigskonzert am 5. Jänner 2024

Liebe Schlinserinnen und Schlinser,  
liebe Rönserinnen und Rönser,  
liebe Freunde der Gemeindemusik!

Wir Musikantinnen und Musikanten  
wünschen Euch allen ein gesegnetes  
und gesundes Jahr 2024.

Es ist uns eine Freude, euch zu unse-  
rem traditionellen Dreikönigskonzert  
einzuladen. Unser Kapellmeister,  
Lothar Uth, hat ein ansprechendes  
Programm zusammengestellt, das  
euch sicherlich begeistern wird.

### 5. Jänner, 20.00 Uhr Wiesenbachsaal Schlins

Beim Konzert dürfen wir euch drei  
Debütanten vorstellen:

Florian Bitsche - Horn  
Liam Linder - Saxophon  
Benedikt Mähr - Querflöte

Unserer erfolgreichen Jugend dürfen  
wir beim Konzert die Leistungsabzei-  
chen überreichen:

Bronze:

Lukas Bitsche - Saxophon  
Tobias Jakob - Trompete  
Ramon Nigsch - Schlagzeug

Silber:

Bianca Ujetz - Horn

Wir freuen uns auf euren Besuch bei  
unserem Konzert, um gemeinsam mit  
euch das neue Jahr zu begrüßen.

Die Musikantinnen und Musikanten  
der Gemeindemusik Schlins

### *Jugendkapelle Satteins, Schlins, Schnifis Günter Konzett, Lothar Uth*

Alfred Bösendorfer

#### **Tell Saga**

Notenpate: Landtagspräsident Mag. Harald Sonderegger

James Curnow

#### **Ein Tag im Zirkus**

Notenpate: Bgm. Michael Ammann

Randy Newman, arr. Paul Murtha

#### **Music from Cars**

Notenpate: Ammann Transporte, Schlins

Alan Menken, arr. Eric Osterling

#### **Friend like me**

Notenpate: Der Bote, Röns

### *Gemeindemusik Schlins - Kapellmeister Lothar Uth*

Georg Friedrich Händel

#### **Ouvertüre zur Feuerwerksmusik**

In Erinnerung an unser Ehrenmitglied Dietmar Jakob

Julius Fučík

#### **Einzug der Gladiatoren**

Notenpate: Alcolor GmbH, Nenzing

#### **— Pause —**

Armin Kofler

#### **Ålm**

Notenpate: Lehm Ton Erde Baukunst GmbH, Schlins

Kurt Gäble

#### **Tuba Concerto Español**

Solisten: Franz Budin, Anton Brunold

Notenpate: Vögel Transporte GmbH, Bludesch

Hans Zimmer, arr. Eric Rozendom

#### **Hummel gets the Rockets**

Notenpate: xoo design gmbh, Röns

arr. Naohiro Iwai

#### **Glenn Miller Medley**

Notenpate: Kleboth Bau 360 GmbH, Schlins

Programmänderungen vorbehalten

### Exotische Stärkung für den musikalischen Alltag

Am Freitag, den 22. September 2023, veranstaltete die GM-Schlins ihren beeindruckenden zweiten brasilianischen Grillabend. Eingeladen waren unsere aktiven Musikanten und unsere Ehrenmitglieder. In gemütlicher Atmosphäre wurden brasilianische Vibes genossen und reichlich gegrilltes Fleisch mit köstlichen Beilagen serviert.

Die brasilianische Musik und die

Samba-Rhythmen sorgten für ausgelassene Stimmung, obwohl aufgrund des exquisiten Essens das Tanzen etwas vernachlässigt wurde. Ein besonderer Dank geht an den Vergnügungsausschuss für die gelungene Organisation dieses unvergesslichen Abends.

Insgesamt war der Grillabend wieder ein voller Erfolg und ein Highlight im Vereinsleben der Gemeindemusik.



### Gemeindemusik Schlins erkundet Schönenbach

Am 3. Oktober 2023 begab sich die Gemeindemusik Schlins auf einen wunderschönen Ausflug nach Schönenbach und erlebte einen harmonischen Tag inmitten der Natur. Die 32-köpfige Gruppe, bestehend aus Musikanten, Ehrenmitgliedern und Partnern, reiste gemeinsam mit öffentlichen Verkehrsmitteln nach Sibratsgfall, um dort mit der geplanten Wanderung zu starten.

Trotz des wechselhaften Wetters ließ sich die Gruppe von dieser kleinen Bergtour nicht abhalten. Wir durften erleben, was für einen wunderschönen Ort wir unser Zuhause nennen dürfen. Schöne Wiesen, herbstlich gefärbte Wälder, letzte weidende Kühe, was für eine Idylle. Während die eine Hälfte den gelb markierten Weg wählte, wagten sich die Bergziegen unter den Teilnehmern mutig auf den roten Wanderpfad, welcher wesentlich fordernder war. Manche hätten für diesen Weg sogar ein blau-weißgestreiftes Schild montiert ;)

Ein besonderer Höhepunkt war als Obmann Georg Gohm bei der anschließenden Käsknöpflepartie in

Schönenbach unserem langjährigen Fährnrich, Vorstandsmitglied und mittlerweile Kassier Herbert Keckeis das silberne Ehrenabzeichen des Österreicherischen Blasmusikverbands für 15 Jahre Vorstandsarbeit überreichte. Vielen Dank für deinen langjährigen Einsatz in unserem Verein, Herbert!

Nach der Stärkung mit Käsespätzle, erfrischenden Getränken und anregenden Gesprächen entschied sich ein hartgesottener Kern, den Abend im Probelokal ausklingen zu lassen.

Ein herzliches Dankeschön geht an das Organisationsteam für die gelungene Planung und Umsetzung des Ausflugs. Die Gemeindemusik Schlins blickt bereits voller Vorfreude auf die nächste Einladung im Jahr 2024 und ist gespannt, welche musikalischen und "sportlichen" Abenteuer die Zukunft bereithält



# Gemeinde Musik Schöns

Die besten Gründe, warum es sich lohnt, ein Musikinstrument zu erlernen:

 **Aktiv Musik machen kann die Intelligenz und das Sprachvermögen fördern** – Studien haben ergeben, dass musikalisch aktive Kinder in ihrem Sprachvermögen gefördert werden.

 **Miteinander musizieren führt zu einer Steigerung der sozialen Kompetenz** – Musiker unterstützen sich gegenseitig, nehmen aufeinander Rücksicht und sind aufmerksam. Nur durch dieses Zusammenhalten kann etwas Gutes entstehen.

 **Ein Instrument erlernen erfordert Ausdauer und Geduld** – Meister fallen nicht vom Himmel. Bevor sich der große Erfolg einstellt, heißt es fleißig üben. Es braucht seine Zeit, bis das gewählte Instrument so klingt, wie man sich das wünscht. Durchhaltevermögen ist im Leben immer wieder gefordert.

 **Jederzeit mein „Freund“** – Auch zu seinem Instrument kann man eine Beziehung haben. Es ist ein Begleiter, der stets zur Verfügung steht. Mit Melodien kann man seine Gefühle ausdrücken.

 **Ich gehöre dazu** – Sich regelmäßig zum Musizieren treffen, mit seiner Musikgruppe an gesellschaftlichen Auftritten teilnehmen, Freizeit miteinander teilen, auf ein Ziel hin arbeiten, Teil sein eines *tollen Teams...*



**Mit schönen Erinnerungen mussten wir von unserem Ehrenmitglied Dietmar Jakob Abschied nehmen**

Am 19. April 2023 mussten wir uns von unserem aktiven Ehrenmitglied Dietmar Jakob verabschieden. Dietmar war seit 1980 aktives Mitglied bei der Gemeindemusik und arbeitete auch über 25 Jahre im Vorstand mit.

Didi war mit Leib und Seele Musikant. Trotz weniger Worte war Didi stets präsent und jederzeit zur Stelle, wenn er gebraucht wurde. Sein leidenschaftliches Musizieren auf der Klarinette hat uns immer wieder zum Schmunzeln gebracht. Er hinterlässt sowohl menschlich als auch musikalisch eine große Lücke in unserer Gemeinschaft. Didi, wir danken dir für deine langjährige Treue. Du wirst immer einen Platz in unserer Mitte haben.